



察
緒

宮坂なお県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

(仮称)堀江橋の検討急げ!!



登壇し、豊の施策を讃ねる宮坂奈緒豊議

6月定例県議会一般質問

住みやすく、安心・安全なふるさとづくりに力を注いでいる宮坂奈緒県議（浦安市選出、2期）は、6月定例県議会で登壇し、地元浦安市の交通問題や老朽化が心配される市内の排水機場の耐震対策などをについて県執行部に施策を聞き取りました。旧江戸川をまたぎ、浦安市と東京都を結ぶ（仮称）堀江橋架構構想について、宮坂県議は具体化へ向けた検討を急ぐよう要望、排水機場については、速やかに耐震対策を行うよう求めました。宮坂県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

宮坂議員 旧江戸川を挟んだ都県橋（仮称）堀江橋は長年の懸案事項として、これまでも先輩県議たちが声を上げ続けている課題の一環。橋がかかる前提で都市計画が進められている中、進捗の報告がてら、住民と意見交換をしたが、計画どおり土地を削らなくてはいけないと思うので、家の建て替えもままならず、橋ができるのか、出来ないかだけでも知りたいとの声がたくさんあった。

架橋への期待大きく

相互直通運転へ2つの課題

総合企画部長
京葉線（とりま）かい線の相互直通運転は、通勤通学の利便性向上や、首都圏各地から幕張メッセや県内観光地への交通アクセスの向上に資することから、大変重要と認識しております。

**東京メトロ東西線
混雑の緩和対策を**

宮坂なおきコール

京葉線
りんかい線

宮坂議員 壱
葉線・りんかいの
線の相互直通運
転の実現に向け
た課題は何か。
また、県の取り
組み状況はどう
か。

実現に向けては、正しい車路経路が判別できることによる運賃収受の問題と、京急線の通勤ラッシュ時の線路容量がほぼ限界に達したことによる輸送力の問題の解決といつ2つの課題があります。

このため、県は、沿線等と協力し、国や鉄道事業者

今後も、国道335号など周辺道路の整備状況などを踏まえ、引き続き、調査検討を進めてまいります。

通が集中し、交通混雑が発生していることから、新たな橋梁が必要であると認めています。

県土整備部長 具体的に
は、堀江橋を整備した場合に、市内の交通を円滑に流すための橋梁の接続方法や、橋梁が接続する付近の道路の交通容量を確保する方法などを検討、道路線形に係る東京都との調整が必要であり、引き続き、これらの課題の解決に向けて、取り組んでまいります。

県政や浦安市の
まちづくりについて、
気軽に相談ください

宮坂なお事務所 TEL 047-355-7300
FAX 047-355-7303
〒279-0042 浦安市東原1-23-12 バイドーム・イースト116

ホームページもご覧ください…  www.miyasakanao.net

